

新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく「緊急事態宣言」が全都道府県に拡大されました。いま最優先されるべきは、感染拡大を阻止するための行動です。ご自身が感染しないこと、周りの方々に感染させないことを第一とした、慎重な対応とご協力をよろしくお願いいたします。

### ボウラーの皆様へ

日頃からボウリング場で体を動かし、仲間と親しむことを楽しまれてきた皆様にとって、この状況は極めて厳しいものであると拝察いたします。ボウリングを再開できる日が一日も早く訪れるよう、いまは感染拡大防止にご協力ください。

そして事態収束の際には、どうぞお元気でボウリング場へお越しください。ボウラーの皆様が活躍し、ボウリングを心から楽しむための環境を整えていきます。

### ボウリングファンの皆様へ

情熱を傾けて応援されてきた選手たちの活動が制限されております。ファンの皆様にとって、どれだけ残念なことかと存じます。選手たちもいま、ファンの声援が力の源であると再認識しているに違いありません。再びトーナメントの舞台が整った際には、これまで以上に強い意志をもって試合に臨むことと存じます。事態が収束した暁には、その雄姿を必ずお届けしますので、しばらくの間お待ちください。

### ボウリング場の皆様へ

いつもボウラーを温かく迎えてくださっていたことに、いま改めて感謝申し上げます。この事態において、あらゆる予防対策にいち早く取り組み、自主的な休業も選択されるなど、常にお客様の安全を念頭に行動されたことは、人々へのサービスを生業とする上ですばらしい姿勢であると敬意を表します。その精神はお客様であるボウラーの皆様が最もよく知るところであり、この事態が収まるとき、ボウラーは必ずボウリング場に戻ってくることでしょう。

いまは、新型コロナウイルスの感染をこれ以上広げないために、ボウリング場から決してクラスターを発生させないために、ご協力をお願いいたします。

2020年4月

### 日本ボウリング機構

公益財団法人全日本ボウリング協会 公益社団法人日本プロボウリング協会 公益社団法人日本ボウリング場協会  
一般社団法人全日本視覚障害者ボウリング協会 日本ボウラーズ連盟 全国実業団ボウリング連盟  
ジャパンレディースボウリングクラブ 日本ボウリング商工会